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INDICAÇÃO Nº 200/2015.- 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência viabilizar junto à Secretaria Municipal Competente a possibilidade de 

instalação de um semáforo no cruzamento das ruas Alfredo Bueno com José 

Alves Guedes. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O trânsito em Jaguariúna, em especial durante os horários de 

expediente público ou do comércio local, está, realmente, ficando caótico. É preciso 

uma atenção dobrada para dirigir nesses horários nas ruas da cidade, principalmente, 

nas centrais. 

O cruzamento da rua Alfredo Bueno com a rua José Alves Guedes é 

um dos pontos mais preocupantes. Vários acidentes acontecem ali, quase que 

diariamente, pois quando se sai da Alfredo Bueno para a José Alves Guedes não há 

visão para o motorista, e acaba acontecendo as colisões. 

Diante disso, faz-se necessária a instalação de um semáforo no 

local, que organizará o trânsito,e evitará transtornos. 

Espero que esta solicitação seja bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria da Câmara Municipal, 3 de setembro de 2015 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de setembro de 2015. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de setembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

  


